

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711100 - RIZKI SEFRITA WULANDARI

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	Pemeriksaan kulit menggunakan penlight dan senter dan lup, UKK lumayan benar papul mereta, diagnosa scabies dengan DD tinea corporis dan PVC,
MUSKULOSKELETAL	hectingnya terlalu muter2 de mau membuat simpul. jangan terlalu kuat nariknya putus terus. cuci tangan aseptik ya.
PSIKIATRI	Riwayat kepribadian sebelum sakit belum ditanyakan. Komunikasi dan cara bertanya sudah cukup baik, sopan, halus dan tidak menyinggung perasaan. Empati dan bahsa non verbal sangat bagus. Diagnosis banding kurang satu, apa ya selain depresi? pemberian Diazepam sebaiknya malam hari sebelum tidur.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	Anamnesis dilakukan dengan baik, px fisik dilakukan namun tdk urut lsg palpasi dlu, px penunjang yg disarankan adalah AU dan Ro namun interpretasi hasil ro tdk lengkap, terapi sdh tepat beserta diberikan edukasi terkait minum obatnya, edukasi lengkap
SISTEM GASTROINTESTINAL	Dx tepat, Pada saat penyiapan kesulitan saat mengalirkan infus. tidak menggunakan perlak, pemilihannya menggunakan mikroset, padahal dehidrasi berat., tornikuet tdk langsung dilepas, masih ada gelembung di selang, farmakologi Zic 10 mg.
SISTEM HEMATOINFEKSI	anamnesis kurang terarah, terutama pada kebiasaan sosial. Pasien bekerja sebagai petugas kebersihan selokan yang ditemukan banyak kotoran tikus, namun hal itu tidak tergal dengan baik. Pemeriksaan fisik kurang lengkap, tidak menanyakan tanda-tanda ikterik pada pasien tapi dapat mendiagnosis Weil disease.
SISTEM INDERA	sudah oke, menggali faktor risiko dari kebiasaan, kebersihan, dll. px: sudah cuci tangan, px telinga dengan headlamp (posisi berdiri), kalau misalnya sambil duduk agak sulit kah dek? komunikasi saat periksa sudah sangat mengalir, menjalin sambung rasa dengan baik, akan lebih baik ketika persiapan penggunaan alat lebih cepat. sudah mmbersihkan alat setelah px tapi lupa cuci tangan. baru px telinga kiri saja. harusnya kanan kiri. dx benar.
SISTEM KARDIOVASKULER	blm tanya r lingkungan, r sosial, dosis captoprilnya terlalu tinggi, ini kan sudah kombi jadi tdk perlu captoprilnya sampai 3 x 12,5
SISTEM REPRODUKSI	Secara umum sudah baik, jangan lupa sebelum memasang inspekulo dapat melakukan tindakan pembersihan vulva menggunakan NaCl
SISTEM RESPIRASI	kurang menggalai keluhan anamnesis, DD 1 kurang tepat, intrepretasi penunjang kurang tepat, belum sempat edukasi
SISTEM SARAF	arah dx dilihat pertanyaanya mencangkup gejala perifer n central, jd lengkapi ya. px nya cuma cuci tgn n dix hallpike, px yg lain?, obat dosis perhari?, edukasi yg simpel bisa diterima pasien dan dilakukan pasien.

SISTEM URINARIA

anamnesis sudah mengarah ke resiko-resiko bahkan sampai mengecek apakah berhubungan dengan STD. untuk informed consent seharusnya jelas mau diapakan saja pasiennya. cara perkusinya perlu dilatih, kurang kedengaran itu. untuk pemeriksaan penunjang belum diinterpretasikan. untuk diagnosa seharusnya bisa lebih spesifik ke cystitis karena ada nyeri tekan suprapubik. kenapa ada GO? seharusnya keluhan GO khas, keluar cairan dari urethra. untuk appendicitis harusnya tadi dicek obturator sign, mc burney sign, rovsing sign, untuk edukasi sudah cukup, hanya saja karena tadi berfikirnya ke STD maka juga disebutkan untuk hubungan seksual aman. cukup baguslah